

校長室だより(6月号) 「視点 ～先輩から後輩へ～」

雨後の新緑がいっそう色濃く感じられ、緑川や山々の景色がきれいで癒やされます。

さて、6月に入り学校行事等を一つ一つ終えて落ち着き、現在は期末考査前で真剣に学習に取り組んでいます。

6月9日(水)には、新体力テスト、健康診断、救急救命法講習会を行いました。新体力テストを前に、教頭先生からトーチランに参加した思いを話していただき、頑張って記録更新してほしいと伝えられました。このトーチは、生徒、職員、そして、松橋西支援学校上益城分教室の生徒の皆さんにも披露され、観察したり触ったりしました。貴重な体験をありがとうございました。

高校総体が終了し、部活動も新チームで動き始めます。生徒会も6月11日(金)に生徒会役員選挙があり、新たな役員が決まりました。7月の生徒総会で新役員にバトンタッチされます。3年生の生徒会役員の最後の仕事が「生徒会壁新聞づくり」と聞きました。現在、階段踊り場に掲示してあります。工夫した紙面、文章、写真、似顔絵から、生徒会が充実して楽しかったことが伝わってきます。コロナ禍で制限がありましたが、できることを考えて工夫し、企画・準備と全校生徒で楽しめるようにしたと聞きました。2020年度の100周年記念行事、延期になったことも踏まえつつ、今年10月29日(金)の記念式典までの関連行事の流れをつくりました。新生徒会役員が前生徒会役員の皆さんが築いてきたことを引継ぎ、これからの生徒会を、そして、延期した記念式典に関わる学校行事にしっかり取り組んでくれるものと期待しています。できることをしっかりと、そして、当たり前のことをしっかりと全生徒、学校全体で実践していきましょう。先生たちも応援しています。お疲れ様でした。

そして、引き継がれている取組の一つ、甲佐町の特産品であるニラを活用した商品開発を紹介します。本校のビジネス情報科の2年生が「課題研究」で取り組んでいるものです。これも、栽培されている境様のご協力あってこそで、心より感謝申し上げます。本年度は、6月23日(水)にニラの収穫体験を行いました。とても新鮮なニラをいただき、ありがとうございました。これから商品開発の材料に加工していくこととなります。開発した商品(現ニラみそあられ等)は甲佐町及び甲佐町商會に「こうさんもん」のブランド認定品になっております。今年の開発も楽しみです。連携いただいている甲佐町、地域の皆様に感謝いたします。

最後になりましたが、本校ホームページをご覧ください、ありがとうございます。少しでも、本校の教育内容や学校の様子など、生徒たちの輝く姿が伝われば幸いです。



【トーチ】

平川教頭先生からお借りした貴重なトーチランのトーチ。



【生徒会壁新聞】

ポイントを絞って、わかりやすくすまとめてあります。



【素敵な花】

ニラと一緒に境様にいただきました。